



RÉUNION DU COMITÉ DE SÉCURITÉ PUBLIQUE / PUBLIC SAFETY COMMITTEE MEETING

14 DÉCEMBRE 2023 / DECEMBER 14TH, 2023

BEAURIVAGE

18H30 / 6:30PM

<p>1. OUVERTURE DE LA RÉUNION Arnold Vautour fait l'ouverture de la réunion à 18h33 et souhaite la bienvenue à tous.</p> <p>Présences : Ronnie Allain, Nicholas Roy, Serge Doucette, Arnold Vautour, Miguel Allain, Yolande Chiasson, Samuel Gallant, Roger Pitre, Jean Hébert, Julie Pellerin, Amanda Robichaud, Tina Beers, Nicholas Hudson, Raymond LeBlanc, Cédric Mallet, Randy Breau, John George, Ricky LeBlond, Ann Evans, Jordan Langlois, Chanelle DaPonte, Kimball Augustine, Francis Simon, Maxime Babineau, Jean-François LeBlanc, André Picard, Francine Arsenault</p> <p>2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR AVEC AJOUTS SI NÉCESSAIRE <u>2023-011SP</u> Il est proposé par Jean Hébert, appuyé de Samuel Gallant, que l'ordre du jour soit adopté avec les ajouts aux affaires nouvelles : b. Maxime Babineau (GRC) et c. Sacs de réchauffement pour itinérants. <u>Motion adoptée</u></p> <p>3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 14 SEPTEMBRE 2023 <u>2023-012SP</u> Il est proposé par Tina Beers, appuyé de Ricky LeBlond, que le procès-verbal de la réunion du 14 septembre 2023 soit adopté tel que présenté. <u>Motion adoptée</u></p>	<p>1. CALL TO ORDER Arnold Vautour opens the meeting at 6:33pm and welcomes everyone.</p> <p>Attendees: Ronnie Allain, Nicholas Roy, Serge Doucette, Arnold Vautour, Miguel Allain, Yolande Chiasson, Samuel Gallant, Roger Pitre, Jean Hébert, Julie Pellerin, Amanda Robichaud, Tina Beers, Nicholas Hudson, Raymond LeBlanc, Cédric Mallet, Randy Breau, John George, Ricky LeBlond, Ann Evans, Jordan Langlois, Chanelle DaPonte, Kimball Augustine, Francis Simon, Maxime Babineau, Jean-François LeBlanc, André Picard, Francine Arsenault</p> <p>2. ADOPTION OF THE AGENDA WITH MODIFICATIONS IF NECESSARY <u>2023-011PS</u> It is moved by Jean Hébert, seconded by Samuel Gallant, that the agenda be adopted with the additions to new business: b. Maxime Babineau (RCMP) and c. Backpacks for the homeless. <u>Motion carried</u></p> <p>3. ADOPTION OF THE MINUTES OF THE SEPTEMBER 14th, 2023 MEETING <u>2023-012PS</u> It is moved by Tina Beers, seconded by Ricky LeBlond, that the minutes of the meeting of September 14th, 2023 be adopted as presented. <u>Motion carried</u></p>
--	--

<p>4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL Rien à ce sujet.</p> <p>5. ENJEUX DE LA SÉCURITÉ PUBLIQUE :</p> <p>a. GRC</p> <p>Ricky LeBlond repasse brièvement les statistiques du rapport trimestriel du 1^{er} juillet au 30 septembre 2023 et fourni des explications. Pour les événements communautaires, la GRC a participé à 3 collectes alimentaires (Bouctouche, Rogersville et Rexton). Ils ont aussi participé à 3 parades de Noël à date, et 2 autres sont à venir. Ils étaient présents à la Journée de sécurité publique de Five Rivers en septembre dernier. Ils étaient aussi présents à tous les exercices de verrouillage dans les écoles de Kent. Il confirme que les plans d'urgence des écoles ont tous été mis à jour. En terminant, Ricky annonce au groupe qu'il a obtenu un poste de sergent dans une autre région. Le groupe félicite Ricky pour son nouveau poste.</p> <p>Depuis le 6 septembre, Jean-François LeBlanc annonce que 586 patrouilles ont été effectuées dans les écoles de Kent. Celles-ci comprennent les 99 visites à l'intérieur des écoles par Jean-François, ainsi que des visites d'agents pour des exercices de verrouillage, la révision de plans de sécurité, etc. Il a aussi travaillé sur 24 dossiers de déjudiciarisation, 4 évaluations de menaces violentes et fait 15 présentations sur la sensibilisation. Depuis la dernière réunion, il a commencé à comptabiliser les consultations qu'il effectue et le chiffre est de 275 (adultes et jeunes), ce qui est assez élevé. En tant qu'Agent de programme communautaire de la GRC, il couvre 25 écoles à travers la province. En janvier 2024, il va donner 5-6 présentations aux parents d'écoliers.</p> <p>b. Mesures d'urgence NB</p> <p>Roger Pitre annonce qu'il vient de finir un état d'urgence locale causé par des averses de pluie dans le sud du Nouveau-Brunswick. Il a donné 2 sessions (1 en français et 1 en anglais) de 3 heures sur la gestion des urgences pour la formation continue à l'Université de Moncton. Des séances de planification d'urgence ont eu lieu à</p>	<p>4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES Nothing on this subject.</p> <p>5. PUBLIC SAFETY FILES:</p> <p>a. RCMP</p> <p>Ricky LeBlond briefly reviews the statistics of the quarterly report from July 1st to September 30th, 2023, and provides explanations. For community events, the RCMP participated in 3 food drives (Bouctouche, Rogersville and Rexton). They have also participated in 3 Christmas parades to date, with 2 more to come. They were present at the Five Rivers Public Safety Day last September. They were also present at all Kent school lockdown drills. He confirms that the schools' emergency plans have all been updated. In closing, Ricky announces to the group that he has accepted a sergeant's position in another region. The group congratulates Ricky on his new position.</p> <p>Since September 6th, Jean-François LeBlanc has announced that 586 patrols have been carried out in Kent schools. These include the 99 visits Jean-François has made to schools, as well as visits by officers for lockdown drills, review of security plans, and so on. He also worked on 24 diversion files, worked with schools on 4 violent threat assessments and made 15 awareness presentations. Since the last meeting, he has started counting consultations he does and the figure is 275 (adults and youth), which is quite high. As an RCMP Community Program Officer, he covers 25 schools across the province. In January 2024, he will be giving 5-6 presentations to parents of schoolchildren.</p> <p>b. NB Emergency Measures</p> <p>Roger Pitre announces that he has just completed a state of local emergency caused by rainstorms in southern New Brunswick. He gave 2 sessions (1 in French and 1 in English) of 3 hours on emergency management for continuing education at the Université de Moncton. Emergency planning sessions were held in Bouctouche and Moncton,</p>
--	--

Bouctouche et à Moncton et ont été bien suivies. Il serait prêt à venir donner une formation au groupe s'il y a de l'intérêt. Il parle des ouragans Lee et Phil qui se sont produits depuis notre dernière réunion et des alertes aux ouragans à venir.

c. Ambulance NB

Ronnie Allain nous parle du nouveau président d'Ambulance NB/chef de la direction de Medavie et de la façon dont ils se sont réunis et ont réfléchi à la façon de réorganiser les services d'Ambulance NB. Ils ont discuté de l'utilisation des véhicules, les transferts, les niveaux de permis et bien d'autres choses encore. Il affirme que le volume d'appels a augmenté de 30 %. Des initiatives ont été mises en place dans les hôpitaux pour modifier le triage et des améliorations sont apportées à tous les niveaux.

d. Sécurité publique

André Picard (Justice et sécurité publique) dit que la circulation des camions et les travaux de construction sur la route 11 diminuent et que la route a meilleure allure. Bien qu'ils patrouillent les sentiers de VTT de la province, ils se préparent pour la saison des motoneiges. Leur objectif est de patrouiller le plus possible, en étroite collaboration avec la GRC, et de mettre en place des points de contrôle pour lutter contre l'alcool au volant. Il y a une pénurie de personnel et ils embauchent.

e. Échec aux crimes

Arnold Vautour n'a pas grand-chose à signaler pour le moment. Ils participent à des parades dans la région et se préparent pour la saison de Noël.

f. Bureau du prévôt des incendies

Raymond LeBlanc affirme que la campagne d'alarme incendie se déroule très bien. La plupart des alarmes ont été distribuées aux services d'incendie. Bien qu'elles soient entreposées pour l'hiver, les trois remorques de prévention des incendies ont été testées et sont toutes opérationnelles. La sécurité des lieux d'incendie est en place et fonctionne bien. K9 Maureen est

and were well attended. He would be willing to come give a training session to the group if there is interest. He talks about hurricanes Lee and Phil which occurred since our last meeting, and upcoming hurricane warnings.

c. Ambulance NB

Ronnie Allain talks about the new President at Ambulance NB/COO of Medavie and how they got together and did some brainstorming on how to revamp Ambulance NB services. Everything from vehicle usage, transfers, licensure levels and much more. He says the call volume is up 30%. They now have initiatives in hospitals to do triage differently and improvements are being made at every level.

d. Public Safety

André Picard (Justice and Public Safety) says the truck traffic and construction on Route 11 is winding down and the highway is looking better. Although they are patrolling the ATV trails around the province, they are getting ready for snowmobile season. Their goal is to get out there and patrol as much as possible, working closely with the RCMP, and have check points to bring down drinking and driving. There is a staff shortage going on and they are hiring.

e. Crime Stoppers

Arnold Vautour does not have much to report at this time. They are participating in parades around the region and preparing for the Christmas season.

f. Office of the Fire Marshal

Raymond LeBlanc says the fire alarm campaign is going really well. Most of the alarms have been distributed to fire departments. Although they are stored for the winter, the 3 fire prevention trailers have been tested and are all up and running. The fire scene security is in place and working well. K9 Maureen is stationed in Miramichi and is doing a great job. There was a

stationné à Miramichi et fait un excellent travail. Un concours de coloriage a été organisé dans les écoles de la province, auquel plus de 4 000 enfants ont participé. Il y a eu trois gagnants par association. L'un des gagnants de l'association du Sud-Est était un élève de maternelle à Rexton. Cette année, le chef des pompiers d'un jour a également été décerné à un élève de maternelle de la région de Sussex. Le lundi a eu lieu la présentation, au cours de laquelle elle a pu se promener dans le camion de pompiers et eu un « pizza party ».

g. Services d'incendie dans Kent

Roger Pitre, chef des pompiers de Rogersville, parle de sa participation à la Semaine des relations gouvernementales, qui s'est tenue à Ottawa la semaine dernière. En tout, 45 pompiers de tout le pays se sont rendus sur la Colline du Parlement pour faire du lobbying au nom des services d'incendie. Ils étaient répartis en équipes et l'équipe de Roger a pu rencontrer quatre députés et un sénateur. Il y a également eu une réception à laquelle ont participé 62 députés, ministres, sénateurs et membres du personnel. Les participants ont abordé des sujets qu'ils souhaitaient voir revenir, comme un programme conjoint d'achat d'équipement. Un programme dans le cadre duquel les municipalités pouvaient demander un financement et le gouvernement fédéral s'engageait à verser une contribution de 50%. Ce programme était strictement réservé aux équipements de sauvetage et d'urgence. Ils souhaitent que ce programme soit réintroduit, mais avec un financement préapprouvé et la possibilité d'utiliser les fonds pour tout ce dont les départements ont besoin. Ils ont également fait pression pour obtenir un crédit d'impôt de 10 000 dollars pour les pompiers volontaires. Un autre sujet était de soutenir les recommandations du Conseil national de sécurité indigène et de demander à l'ISC de stabiliser le financement de 75 personnes sur le terrain afin d'avoir des personnes dédiées à la sécurité incendie. Ils ont également demandé la création d'une administration nationale consultative sur les incendies pour superviser la gestion des urgences.

school coloring contest throughout the province, to which over 4000 kids participated. There were 3 winners per association. One of the winners from the Southeast association was a kindergarten student in Rexton. Fire chief for a day this year also went to a kindergarten student in the Sussex area. Monday was the presentation where she got a drive in the fire truck and had a pizza party.

g. Fire services in Kent

As Rogersville's Fire Chief, Roger Pitre talks about his participation in Government Relations Week, held in Ottawa last week. In all, 45 firefighters from across the country took to Parliament Hill to lobby on behalf of the fire service. They were paired in teams and Roger's team was able to meet with 4 MPs and one senator. There was also a reception where there were 62 MPs, Ministers, Senators, and staff. Things that were brought to the table were things they want to bring back, like a joint equipment purchase program. A program where municipalities could apply for funding and the Federal government would match 50%. This was strictly for rescue equipment and emergency equipment. They want it to be brought back, but with the funding being preapproved as well as the ability to use the funding for whatever the departments need. They were also lobbying for a \$10,000 volunteer firefighter tax credit. Another topic was to support the recommendations of the National Indigenous Safety Council and asked ISC to stabilize funding for 75 field staff in order to have people dedicated to fire safety. They also asked for a national fire advisory administration to oversee emergency management.

<p>Nick Hudson représente deux services d'incendie à Beaurivage. Il mentionne qu'ils ont récemment reçu un nouveau camion utilitaire dont ils avaient grand besoin. Il mentionne également qu'ils attendent des nouvelles sur les webinaires du bureau du commissaire des incendies quant à ce qui est à venir sur la réforme des incendies.</p> <p>h. Développement des ressources Aucune représentation.</p> <p>i. Centre de santé mentale communautaire de Richibucto Aucune représentation.</p> <p>j. Centre de ressources familiales de Kent Aucune représentation.</p> <p>k. Réseau de santé Vitalité Aucune représentation.</p> <p>l. Centre de prévention de la violence dans Kent Aucune représentation.</p> <p>m. Résilience communautaire En ce qui concerne la résilience communautaire, Chanelle DaPonte indique que les choses se terminent pour le plan d'action 2023 et que le plan 2024 a été approuvé. Des initiatives telles que le logement, le transport, la sécurité alimentaire, les sports et les loisirs, les cours de français et d'anglais, le réseau de sentiers et bien d'autres encore seront abordées. Pour le programme Planète Jeunesse, le plan d'action est presque terminé et sera soumis avant la date limite de la mi-janvier. Le lancement du programme est prévu pour février. Les détails seront communiqués prochainement.</p> <p>n. Parcs Canada Les excès de vitesse sont toujours un problème dans le Parc National Kouchibouguac, nous annonce Samuel Gallant. Les données du radar de vitesse montrent que 63% des automobilistes roulent à une vitesse supérieure à celle affichée. Ils vont continuer avec le projet pour essayer de faire ralentir les véhicules et d'autres panneaux</p>	<p>Nick Hudson represents 2 fire departments in Beaurivage. He mentions they recently got a new utility truck which was much needed. He also mentioned they are awaiting news on Webinars from the Fire Marshal's office as to what's coming on fire reform.</p> <p>h. Resource Development No representation.</p> <p>i. Richibucto Community Mental Health Centre No representation.</p> <p>j. Kent Family Resources Center No representation.</p> <p>k. Vitalité Health Network No representation.</p> <p>l. Kent Centre for the Prevention of Violence No representation.</p> <p>m. Community Resilience As for community resiliency, Chanelle DaPonte says things are wrapping up for the 2023 action plan and the 2024 plan was approved. Issues like housing, transportation, food security, sports and leisure, French and English language courses, the trail system and more will be worked on. For the Planet Youth program, the action plan is almost complete and will be submitted by the deadline of mid-January. A launch for the program is planned for February. Details will be shared soon.</p> <p>n. Parks Canada Speeding is still a problem in Kouchibouguac National Park, says Samuel Gallant. Speed radar data show that 63% of motorists drive faster than the posted speed limit. They will continue with the project to try and get vehicles to slow down, and more signs will be added in the coming year. Samuel mentions the exercise with Tri-County</p>
--	---

seront ajoutés dans la prochaine année. Samuel mentionne l'exercice avec Recherche et sauvetage au sol de Tri-County dans le parc à l'automne qui a été un grand succès. Ils sont présentement en préparation d'un exercice de simulation d'intervention en cas de tempête avec la sécurité publique du Canada. Ils veulent inclure différents partenaires dans l'événement donc des invitations seront envoyées dans la nouvelle année. Il mentionne qu'il y a eu 2 décès dans le parc cette année, un sur la route et l'autre une noyade.

o. Application des arrêtés

Jordan Langlois indique que les choses se passent relativement bien et qu'il n'a pas grand-chose à signaler pour l'instant.

p. District scolaire francophone sud

Aucune représentation.

q. Recherche et sauvetage au sol Tri-County

Randy Breau nous parle de Tri-County, un organisme à but non lucratif composé d'une équipe de bénévoles de la région de Moncton qui effectuent des opérations de sauvetage pour retrouver des personnes disparues ou aider dans des situations d'urgence. Ils travaillent principalement pour le RSC6 et le RSC7, mais ils ont des équipes dans toute la province. Ils organisent également des sessions de formation pour les bénévoles et les membres de la communauté. Elle dispense environ 7 000 heures de formation par an. Comme ils travaillent beaucoup dans notre région depuis quelque temps, ils étaient heureux d'être invités à nos réunions. John George explique comment ils sont financés, principalement par des collectes de fonds et des dons de partenaires et du grand public. Ils reçoivent environ 2500\$ de la province et il leur en coûte environ 28,000\$ par an pour se maintenir à flot. L'association est toujours à la recherche de membres et de partenaires. Elle travaille en étroite collaboration avec la GRC et les appels de sauvetage proviennent directement du dispatching de la GRC.

Ground Search and Rescue in the park in the fall, which was a great success. They are currently preparing a storm response simulation exercise with Public Safety Canada. They want to include various partners in the event, so invitations will be sent out in the new year. He mentions that there were 2 deaths in the park this year, one on the road and the other a drowning.

o. By law Enforcement

Jordan Langlois says things are going relatively well and doesn't have much to report at this time.

p. Francophone South School District

No representation.

q. Tri-County Ground Search and Rescue

Randy Breau talks to us about Tri-County, a non-profit organization, made up by a team of volunteers in the Moncton area who do rescue operations to find missing people or help out in emergencies. They do work mostly for RSC6 and RSC7 but they have teams across the province. They also provide training sessions for volunteers and community members. They do about 7000 hours of training per year. Since they do a lot of work in our region as of late, they were happy to be invited to our meetings. John George explains how they are funded, which is mainly through fundraising and donations from partners and the general public. They get around 2500\$ from the province and it costs roughly 28,000\$ a year just to keep afloat. They are always looking for members and partners. They work closely with the RCMP and rescue calls come from directly from RCMP dispatch.

r. Elsipogtog First Nation

Francis Simon parle des questions, des préoccupations et des défis auxquels ils doivent faire face et de la manière dont ils espèrent s'intégrer dans ce groupe et créer des partenariats. Ils constatent de plus en plus d'abus de substances et font pression pour obtenir un centre de désintoxication. Ils recherchent des financements en ce moment même. Elle doit également informer le public sur la différence entre Sécurité publique et les gardiens, qui sont des intervenants secondaires, et Ambulance NB et la GRC, qui sont des intervenants de première ligne. L'équipe de Sécurité publique sert davantage à l'observation et à l'établissement de bonnes relations. Bien qu'elle travaille en étroite collaboration avec la GRC locale. Ils aimeraient établir une méthodologie afin de pouvoir faire face aux situations de façon adéquate.

6. AFFAIRES NOUVELLES

a. Prévention du crime grâce à une conception environnementale (PCGCE)

Miguel Allain explique que CPTED est une association qui, en partenariat des urbanistes d'une région, utilisent des principes et des stratégies pour créer des communautés plus sûres. Il parle d'un cours à 3 niveaux est offert par CPTED, et comment la région de Kent pourrait profiter des 2 premiers niveaux. Chaque niveau est d'une durée de 4 jours et le cours peut accommoder 30 personnes. Il explique un peu le contenu des niveaux et donne des exemples à quoi les résultats pourraient ressembler pour une communauté. Le 1^{er} niveau pourrait possiblement être offert en avril ou mai 2024 et possiblement en novembre 2024 pour le niveau 2. Plus de détails seront fournis dès qu'ils seront finalisés.

b. Maxime Babineau (GRC)

Maxime Babineau (GRC) profite de l'occasion pour exprimer sa gratitude envers le groupe qui établit des tendances dans toute la province et fait la différence. Lorsqu'il a pris ses fonctions en 2019, il est arrivé dans une région où il y avait beaucoup de crimes contre les biens et de drogues, et où les services de police manquaient de personnel et de

r. Elsipogtog First Nation

Francis Simon talks about the issues, concerns and challenges they have to deal with and how they are hoping to integrate themselves in this group and create some partnerships. They have been seeing more and more substance abuse and are really pushing to get a detox center. They are looking into funding as we speak. They also have to educate the public on the difference between Public Safety and Guardians, who are secondary responders versus Ambulance NB and RCMP and such who are first responders. Their Public Safety team is more for observation and to create good relationships. Although they work closely with the local RCMP. They would like to establish a methodology so they can adequately deal with situations.

6. NEW BUSINESS

a. Crime Prevention Through Environmental Design (CPTED)

Miguel Allain explains that CPTED is an association which, in partnership with planners in a region, uses principles and strategies to create safer communities. He talks about a 3-level course offered by CPTED, and how the Kent region could benefit from the first 2 levels. Each level lasts 4 days and the course can accommodate 30 people. He explains a little about the content of the levels and gives examples of what the results might look like for a community. Level 1 could possibly be offered in April or May 2024, and Level 2 in November 2024. More details will be provided as soon as they are finalized.

b. Maxime Babineau (RCMP)

Maxime Babineau (RCMP) takes the opportunity to express his gratitude to the group which is setting trends across the province and making a difference. When he started here in 2019, he came into an area that was filled with lots of property crimes, drugs, and with understaffed and under resourced policing. Over the years, working

ressources. Au fil des ans, en collaboration avec ce comité, des initiatives ont été développées et des idées ont été partagées sur la manière de renforcer l'engagement de la communauté, de gagner la confiance de la police et, en même temps, de réduire la criminalité. Les résultats ont été si bons que la province a adopté le projet de loi 82, qui est entré en vigueur en 2021 et a été ratifié en 2022. Lorsque Max a accepté son nouveau poste à Fredericton, il a voulu faire entendre davantage la voix de la région. Et cela s'est avéré payant puisque les ressources engagées par la province ont augmenté de 25 %. La région de Kent a reçu le plus grand nombre d'appels de tout le Nouveau-Brunswick, à l'exception de Moncton. La région comptait 10 000 occurrences, sans compter Elsipogtog qui a des ressources allouées à la réserve, bien que nous travaillons en partenariat. Max a vraiment insisté pour obtenir le Cop for Pop, et lorsque des vérifications ont été effectuées et ont montré à quel point les chiffres étaient disproportionnés dans la province, cela a mené à l'ajout de 51 postes, dont 10 pour le détachement de Richibucto. Lorsque ces ressources arriveront, il y aura beaucoup plus de visibilité avec 8 officiers sur la route et, nous l'espérons, le retour d'une unité de détectives. Max aimerait également augmenter les patrouilles sur les cours d'eau de la région. Max savait qu'il laissait son poste en bonnes mains avec Ricky LeBlond, qui poursuit la tendance depuis un an et continue de bâtir les fondations et de les développer. Il explique qu'il ne quittera pas la région et qu'il est toujours disponible. Il encourage le groupe à consulter la page Facebook de la GRC où l'on peut voir beaucoup de choses proactives qu'elle fait (entasser une voiture de patrouille, distribuer des bonbons à l'Halloween, visibilité sur la route), qui ont toutes commencé ici avec ce comité. Enfin, Max mentionne la dernière célébration du 150^e anniversaire de la GRC, un bal régimentaire, qui aura lieu le 10 mai au Pays de la Sagouine. Détails à venir.

c. Sacs de réchauffement pour itinérants

Chanelle DaPonte et Miguel Allain parlent de l'initiative de la CSRK pour des sacs de

with this committee, initiatives were developed and ideas were shared on how to build community engagement, gain trust for police and at the same time reduce crime. It was so well done that the province passed legislation Bill 82 that came into effect in 2021 and was ratified in 2022. When Max accepted his new position in Fredericton, he wanted to have a bigger voice for this region. And it proved worthwhile as the resources committed to by the province increased by 25%. The Kent region had the highest call volume in all NB outside of Moncton. The region had 10,000 occurrences, not counting Elsipogtog as they have resources allocated to the reserve, although we work in partnership. Max was really pushing for the Cop for Pop, and when audits were done and showed how disproportioned the numbers were across the province, it led to the addition of 51 positions, of which 10 are coming to the Richibucto detachment. When these resources come in, there will be a lot more visibility with 8 constables on the road and hopefully bringing back a detective unit. Max would also like to increase patrols on our water ways in the region. Max knew he was leaving his position to very capable hands with Ricky LeBlond who has been continuing the trend for the last year and is continuing to build the foundation and building it up. He explains that he will not be leaving the area and is always available. He encourages the group to go check out the RCMP Facebook page where you can see a lot of proactive things they are doing (cram a cruiser, Halloween passing out of candy, roadway visibility) all of which started here with this committee. Last but not least, Max mentions the last RCMP's 150th celebration, a regimental ball, which will be held on May 10th at Pays de la Sagouine. Details to come soon.

c. Backpacks for the homeless

Chanelle DaPonte and Miguel Allain talk about the KRSC's initiative to provide backpacks for

<p>réchauffement pour les itinérants de la région de Kent. Les sacs seront remplis d'items nécessaires tel que des chauffe-mains/pieds, des produits alimentaires non périssables, bouteilles d'eau, vêtements chauds, couvertures, etc. Des lettres ont été envoyées à diverse organisations et compagnie dans Kent pour demander pour des dons. Ils souhaitent obtenir 15 à 20 sacs. Les sacs seront pour la plupart distribués par la GRC de la région ainsi que l'unité de crise mobile.</p> <p>7. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION ET LEVÉE DE LA RÉUNION</p> <p>Les dates des réunions pour 2024 seront envoyées aux membres du comité par invitations calendrier dans les prochains jours.</p> <p><u>2023-013SP</u></p> <p>Il est proposé par Ricky LeBlond, que l'ajournement soit à 20h18.</p>	<p>homeless people in the Kent region. The bags will be filled with necessary items such as hand/foot warmers, non-perishable food products, water bottles, warm clothing, blankets, etc. Letters have been sent to various organizations and companies in Kent asking for donations. They are hoping to obtain 15 to 20 bags. Most of the bags will be distributed by the local RCMP and the mobile crisis unit.</p> <p>7. DATE OF THE NEXT MEETING AND ADJOURNMENT</p> <p>Meeting dates for 2024 will be sent to committee members by calendar invitation in the next few days.</p> <p><u>2023-013PS</u></p> <p>It is moved by Ricky LeBlond, that the closure of the meeting be at 8:18pm.</p>